

# Formación de la Compañía "Combate de San Lorenzo"

Al Pueblo

Rosario, mayo de 1974

El 3 de febrero de 1813 fue un día luminoso para los pueblos oprimidos de América: el Gral. San Martín con una Compañía del heroico regimiento de Granaderos derrota en las barrancas de San Lorenzo a una escuadrilla del poderoso ejército invasor español, fue el Combate de San Lorenzo, combate que incendió vivamente las esperanzas de democracia y libertad que se concretarían tres años más tarde en nuestra Primera Independencia.

"Muero contento, hemos batido al enemigo" fueron las últimas palabras de uno de sus hijos más dignos de aquel glorioso regimiento formado por soldados patriotas llenos de decisión y valentía a la que sólo acceden quienes luchan sinceramente por la felicidad del pueblo.

Pero nuestra Primera Independencia que fue el gran sueño de San Martín, por los bajos y mezquinos intereses de los burgueses de la época le fue negada al pueblo y nuestra patria fue rápidamente presa de otros imperios mayores, el inglés y el yanky, que lentamente se han apoderado de todas las riquezas.

Después de 161 años de aquellas heroicas jornadas, nuestro pueblo aún no es libre, aún no disfruta de las inmensas riquezas que produce diariamente con tanto sacrificio, aún debe soportar a gobiernos que con distintos disfraces siempre enriquecen más a los ricos y empobrecen más a los pobres.

Y aquel ejército de la Independencia que fue amado, respetado por todos, se transformó en la herramienta que utilizan los poderosos para reprimir los profundos anhelos de libertad de nuestro pueblo, para torturar, asesinar y encarcelar, como fueron las matanzas de los indígenas, como fueron los fusilamientos de los campesinos en la Patagonia, como fue la semana trágica, como fue la Revolución Libertadora, como fue la Revolución Argentina, como fue la masacre de Trelew y como lo seguirán haciendo mientras haya explotados y explotadores, mientras unos pocos sigan viviendo a costa del sacrificio de muchos.

Pero nuestro pueblo no abandonó su lucha por la liberación y recogiendo la experiencia de tantos años de traiciones y mentiras, conmovido por el ejemplo del heroico comandante Che Guevara, comenzó a formar un nuevo ejército de los obreros, de los campesinos, los aborígenes, de los pobres, el Ejército Revolucionario del Pueblo, el EJERCITO DE LA LIBERTAD, que como el Sargento Cabral, tiene el honor de contar en sus filas a Luis Pujals, Segundo Gomez, Mario Delfino, Alter, Silva, Tettamanti, que aún más fortalece nuestra decisión de luchar sin vacilaciones hasta lograr nuestra Segunda Independencia.

Haciendo honor a aquella gloriosa gesta del 3 de febrero de 1813, con inmenso orgullo y emoción el Estado Mayor de la Regional Rosario del ERP pasa a bautizar a su unidad regional, con el nombre de "Compañía Combate de San Lorenzo", como necesidad del desarrollo de sus fuerzas y de su capacidad operativa, reafirmando una vez más ante todo el pueblo argentino su compromiso de no modificar jamás su juramento histórico de luchar sin vacilaciones, con energía y amor sin fin, hasta ver a nuestra patria libre, justa, sin explotadores ni explotados, la Patria Socialista, repitiendo en un grito de combate las palabras de San Martín: "Compañeros, juremos no dejar las armas de la mano hasta ver el país enteramente libre, o morir con ellas como hombres de coraje". Y del Che Guevara: "Luchar contra el imperialismo, donde quiera que este, eso reconforta y cura con creces cualquier desgarradura".

¡HONOR Y GLORIA A NUESTROS MUERTOS!  
¡POR LA UNIDAD DE LAS FUERZAS ARMADAS!  
¡A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA!

COMANDOS: Luis Pujals  
Segundo Gomez  
Luis Norberto Blanco  
Luis Núñez  
Mario Delfino.

Ricardo Silva-Raul Tettamanti  
Angel Brandazza  
Sargento Cabral  
Carlos del Rey  
Gerardo Alter-T. Artecche.



de la COMPAÑÍA COMBATE DE SAN LORENZO.

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

ESTADO MAYOR  
Regional Rosario